

Mit neuen Warnwesten sicher auf dem Fahrrad

Gut sichtbar im Straßenverkehr unterwegs sind jetzt die Viertklässler der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten. Polizist Rainer Walter hatte im Zuge der Radfahr-Ausbildung einen Klassensatz Kinder-Warnwesten bei der Verkehrswacht angefragt. Zuvor waren Erwachsenen-Westen genutzt worden. „Die konnten jetzt ausrangiert werden“, so Schulleiterin Hanna Michel. Die Radfahr-Ausbildung startet Ende September mit Dirk Bahne und Rainer Walter, Prüfungen folgen im Oktober. Foto: Frenz

